

**Bitte bei der Anreise aus Stuttgart beachten:**

Belagsarbeiten bei Ehningen

## **Wochenend-Staus auf A 81 zu erwarten**

Die Belagsarbeiten auf der A 81 bei Ehningen gehen in die zweite Runde. Nachdem am Wochenende vom 7. auf den 8. Oktober bereits der Asphalt auf rund 1,7 Kilometer Länge erneuert wurde, ist jetzt die Gegenrichtung dran. In Fahrtrichtung Stuttgart werden die Autofahrer von Freitag bis Montag auf die Gegenspur geleitet, wodurch die Blechlawine nur noch einspurig rollen kann. Dadurch ist wieder mit langen Staus und Behinderungen in beiden Richtungen zu rechnen. Ortskundige Autofahrer sollten den Bereich am besten weiträumig umfahren.